



八尾ロータリークラブ会報

2024
vol.64
No.9

9/4

国際ロータリー テーマ

ロータリーのマジック

国際ロータリー 会長 ステファニー A. アーチック

国際ロータリー 第2660地区 ガバナー 大橋 秀典



THE MAGIC
OF ROTARY



八尾RCバナーの主旨
「我々のクラブは、若いも若きも
相手を敬愛し、和気あいあい、
楽しいクラブライフを送っている
ことが誇りであります」

八尾ロータリークラブ テーマ **Enjoy Rotary! ~Fellowship and Service~** 会長 長竹 浩

第3030回 例会 プログラム

- 開会 「点鐘」
- ロータリーソング 「国歌」「歓迎の歌」
- 新入会員の紹介 浦川 良子会員
- カウンセラー委嘱状
浦川 良子会員カウンセラー 児林 秀一会員
- 出席報告
- 在籍表彰
会員特別表彰
在籍35年 寺坂 哲之会員
会員年次表彰
在籍 47年 山本 義治会員
在籍 11年 小谷 逸朗会員
在籍 3年 児林 健太会員
- 誕生日御祝い
倉内 雅寛会員・村本 順三会員
北山 弾也会員・高井 榮彌会員
野村 俊隆会員・吉本 憲司会員
天童 よしみ会員
- ロータリー財団表彰
マルチプル・ポール・ハリス・フェロー
第7回目 寺坂 哲之会員
ポール・ハリス・フェロー
富田 宏会員・山本 隆一会員
- その他の報告
- 会務報告 「会長の時間」「幹事報告」
- SAA報告 ニコニコ箱
- 卓 話
「クラブ広報について」
浦上 健司 クラブ広報委員長
- 閉会 「点鐘」

■卓話予告

9/11 「EXPOフェスタについて」

菅野 茂人 EXPOフェスタ実行委員長

9/18 「八尾RAC活動計画」

八尾RAC 加藤 一輝会長・

田中 聡一郎幹事・柳澤 純会計

9/25 「私を語る」 前田 一章会員

「職業卓話」 吉田 法功会員

会長の時間

8月は会員増強・新クラブ結成推進月間です。いろいろと調べていたら、興味深い記事がありましたので、抜粋して紹介します。

ヤフーの知恵袋から、夫のRCについての投稿です。夫のロータリー活動に懐疑的な妻が、離婚も考えている、という内容です。こうした厳しい意見に耳をふさぎ目を背けず、世の中には様々な意見があるということも、認識しておかなければなりません。

RCに在籍するには、3つの健康が大切だと思います。

1. 会員の体の健康
2. 会社・仕事の健康
3. 家族の健康、身内の理解

です。どれ一つとして、おろそかにはできないと思います。

幹事報告

▼21日にクラブ研修委員会による研修会が開催されました。

▼21日、グローバル奨学生の今井杏梨さんの壮行会を開催しました。

▼本日夜、親睦活動委員会が開催されます。

▼29日にインターアクトの合同会議が行われ、出口会員に出席いただきます。

▼31日、青少年合同委員長会議に澁谷会員に参加いただきます(→台風のため延期)。

▼9月4日例会後、理事会を開催します。

その他の報告

▼クラブ研修委員会・北山 弾也 委員

戸田PGの著書を読んだので、感想を発表させていただきます。

昭和という時代背景もありますが、障がいのある子どもに対する取り組みのエピソードが、印象に残りました。私も5人の子どもがいますが、なかなか言うことを聞いてくれないこともあり、そのもどかしさに共感しました。日本の社会が忙し過ぎるため、即効薬ばかりを求める傾向にある、ということが心に残りました。

親は子どもに成長させてもらえるということ、改めて実感しました。現在は共働き家庭が多く、いかに子どもに目を向けてあげることができるかが問われています。

家で家族と食事をとり、子どもと一緒に風呂に入ることも大切だと思います。これからはそういう機会を増やすようにしたいと思います。

▼インターアクト委員会・出口 貴士 副委員長

9月20～21日に金光八尾の文化祭が開催されます。つきましてはバザーの商品提供ご協力をお願いいたします。9月18日の例会で締め切ります。よろしく願いいたします。

▼ロータリーアクト委員会・北山 弾也 副委員長

25日に八尾RACが琵琶湖で移動例会を開催しました。田中康正ガバナー補佐エレクトのご協力もあり、児童養護施設や子ども食堂の子どもたち、BBS会なども含め総勢56名で楽しみました。子どもたちも楽しそうにしていました。引率の方々は「ありがたい機会だ」とおっしゃっていました。



▼ゴルフ部・平尾 貴英 部長

還暦、古希などのお祝いコンペを10月10日に開催します。去年は実施できませんでしたが、ご参加よろしくお願いたします。次週に、出欠確認の回覧をまわします。

卓 話

「会員増強について」

▼会員増強推進委員会・富田 宏 副委員長

人脈はあまりないものでメンバーはあまり増やせないかもしれませんが、会長も意識の向上を呼びかけられているので、少しでも勉強したいと思っています。

私は入会して9年になります。甲子園で野球ができるなら、と入会しましたが、今年で還暦を迎えます。なかなか体も思うように動かないですが、若い人たちとともに頑張っていきたいと思っています。

▼佐々木 洋 委員

皆さんお一人おひとりが新入会員をご紹介いただければ、少しでも会員が増えていくのではないのでしょうか。ただ入会には、なかなかハードルが高いような気がします。経済的、時間的な余裕がある程度ないと、難しいかもしれません。

私は2013年に一度、佐野会員に勧誘されて入会しました。ただ多忙でなかなか例会にも出席できず、

いったん退会しました。中川(将)会長のときに名誉会員として認めていただきましたが、やはり正会員であるのが望ましいと思います。

やがて仕事もやや落ち着いてくると、笠井会長のときに再入会を喜んで受け入れてくれました。その後も病院学会への広告を協力いただいたりしました。

現在は、仕事そのものが社会奉仕だと思って頑張っているところです。あまりゆとりがなくても入会できるようになれば、さらに間口も広がるのではないのでしょうか。

▼山本 勝彦 委員長

今月は会員増強月間です。地区でも久しぶりに、増強に関するセミナーを受けました。八尾RCが存続していくためにはやはり、維持と増強が不可欠です。現在は50名未満のクラブが、地区内で77%を占めています。

八尾RCは1961年に創立され60年あまりが経過して、いろいろ環境も変化してきていると思います。戦後間もない頃から続く八尾RCも、維持していくだけではだめで、会員を増強していかなければなりません。

自分を磨いて友人をつくり、本業にも役立つことが大切です。ロータリーも、もともとは異業種交流の団体ですが、いろんな組織に入って反面教師を見つけることも有効だと思います。正面教師もどれだけ見つけれられるか、ということも大切です。

今年は増強がしやすくなったはずですが。児林直前会長のご尽力で、女性会員の入会を認めてもらいました。長年の懸案事項だったのを、クリアすることができ

ました。私もかつて、女性の方から「入会したい」と相談を受けたこともありましたが、そのときは大阪フレンドRCへ入会してもらいました。

また外国人の方も、免許証などで国籍を確認して、残念ながら入会がダメになったこともありましたが、この2つが、児林会長年度で一気に解消されたわけです。本日は皆様に、紹介者カードもお配りしております。たった1名で結構です。ぜひご紹介ください。今年度は純増5名をめざしています。何とか皆様のお力をお貸しください。

このほか加藤委員よりメッセージを預かっています。会員増強について会長が、「増やすこと、そして強くすること」とおっしゃっていました。会員の結束力を強くすることの大切さを感じました。近年は企業でも、離職率が課題となっています。私も学んでいきたいと思っています。

ニコニコ箱

▼長竹会長 山本会員増強推進委員長、卓話宜しくお願い致します。

▼児林直前会長 本日、山本勝彦会員増強推進委員長、卓話楽しみにしています。

▼野村副会長 クラブ研修委員会の皆さん、先週はありがとうございました。加藤RAC委員長、来週のRAC例会楽しみです。よろしくお願いします。

▼相馬幹事 今晚の親睦活動委員会、出席させていただきます。よろしくお願いします。

▼小谷会長エレクト 台風が無事に通過するよう祈ります。

▼寺坂会員 特になにもありません。

■ 出席報告

月日	会員数	出席	うち出席規定 適用免除者	出席率	メーク アップ	確定 出席率
8/7	61	39	7	70.91%	1	72.73%
8/21	61	46	10	79.31%		
8/28	61	37	9	66.67%		

▼中川会員 最近良い事がありますように、と、ニコニコに書いてなかったら、本当に良い事ありません。改めて良い事がありますように。台風が遅く通過し、災害などないように。

▼山本(勝)会員 例会欠席お詫び。台風早く来てください。野村さん、おいしいシャインマスカットありがとうございました。

▼田中(正)会員 先週の日曜日、八尾RAC琵琶湖移動例会を通して、BBS、こども食堂、児童養護施設、近大ボクシング部、総員56名で交流、親睦を図って来ました。こどもらの笑顔に癒されました。竹中会員、高級なお肉の差し入れありがとうございました。

▼新宮会員 山本勝彦委員長、卓話楽しみにしています!! 富田キャプテン、先日はありがとうございました!!

▼澁谷会員 良い事がありますように。

▼吉田会員 早退お詫び。山本勝彦会員増強推進委員長、卓話よろしくお祈りします。

▼富田会員 卓話宜しくお祈りします。

▼平尾会員 山本さん、卓話宜しくお祈りします。

▼谷口会員 台風10号が話題になっていますが、被害が無いことを祈ります。

▼原田会員 みな様、台風にも体調管理にも気をつけましょう!

▼浦上会員 今井さんの壮行会にご参加いただいたみな様、ありがとうございました。

▼田中(貴)会員 先日25日日曜日に琵琶湖でのRACの移動例会に参加させて頂きました。竹中会員、お肉おいしく頂きました。ありがとうございました。田中康正ガバナー補佐エレクト、ありがとうございました。

▼北山会員 先日のRAC例会にご参加いただいた皆様、ありがとうございました。家族みんなで久しぶりに大笑いしました! 田中康正ガバナー補佐エレクト、ありがとうございました。本日も宜しくお祈りします。

▼上農会員 誕生内祝い

▼松下会員 本日もよろしくお祈りします。

▼前田会員 本日の親睦活動委員会、宜しくお祈りします。